

Concejo le pone la lupa a situación financiera de Capital Salud

Concejo de Bogotá

Durante un debate de control político sobre la situación financiera de Capital Salud, el Concejo solicitó al Gobierno Nacional y a los socios públicos y privados, una solución inmediata a los graves problemas que enfrenta esta EPS-S y que afectaría a los más pobres de Bogotá y el departamento del Meta, (un millón de usuarios).

La petición fue hecha porque la entidad no cumple con el margen de solvencia y capital mínimo. “Es una EPS que tiene pérdidas anuales permanentes, lo que la sitúa en causal de liquidación”, advirtió el Concejal citante Jorge Duran Silva del partido Liberal Colombiano.

Para el cabildante la situación financiera que vive la EPS-S Capital Salud a la fecha no se ha logrado controlar, pues viene arrojando pérdidas desde el año 2011, fecha en que entró en operación.

De esta situación es responsables el socio privado y público de Capital Salud que se encuentran representados en la junta directiva y que no han tomado medidas viables y posibles para salvar la entidad. “Son responsables también de la situación que se vive hoy los administradores y sus equipos directivos que han pasado por la entidad desde su creación”, denunció Jorge Duran Silva.

En el marco del debate, asimismo, se concluyó que no existen medidas de cobro concretas para hacer efectiva la recuperación de la deuda por la unificación de UPC del régimen subsidiado y contributivo, y a la fecha sus ingresos son menores que sus costos y gastos ocasionando una pérdida importante para la entidad.

No existe un sistema de controles eficientes que garantice los recursos públicos del Distrito Capital y la razón de ser de la EPS-S, que es la atención adecuada y de buena calidad para los bogotanos más pobres, “no encuentro viable desde ningún punto de vista la subsistencia de este mal negocio que hizo Bogotá y no se vislumbra interés de los dueños de capitalizar la EPS-S, especialmente el socio privado”, indicó Duran Silva.

Pérdidas operacionales

Sobre la realidad financiera de Capital salud EPS, el Concejal Armando Gutiérrez anunció que la empresa registra pérdidas operacionales que superan los 60 mil millones de pesos, mientras que su patrimonio se ha reducido, ya que su aporte inicial fue de 24 mil millones de pesos. Hoy cuatro años después presenta un saldo negativo de 96 millones de pesos.

Igualmente, demostró serias inconsistencias entre las deudas registradas por Capital Salud y las que son reportadas por el Fondo Financiero Distrital al

Ministerio de Salud. “La empresa dice que acumula deudas por 33.122 millones de pesos y los hospitales reclaman acreencias por valor de 111.930 millones de pesos”, puntualizó Armando Gutiérrez.

Otra cifra alarmante presentada por el cabildante liberal, tiene ver con las cuentas por cobrar de la red hospitalaria adscrita al Distrito. La actual administración en diciembre de 2011 recibió una cartera por \$624.000 millones y hoy, tres años y medio después, esta misma cifra asciende a 875.000 millones de pesos. “De mantenerse esta riesgosa tendencia “Bogotá Humana”, terminaría entregándole a la ciudad una cartera cercana a un billón de pesos, con la gravedad que 400.000 millones de pesos corresponden a deudas que superar el año de vigencia, lo que hace prácticamente imposible su recaudo”, demandó el Concejal Armando Gutiérrez.

Por último, el Concejo pide acciones concretas sobre el futuro de la EPS-S, Capital Salud, en el sentido de si existe voluntad para su capitalización o la liquidan sus dueños. “Hoy le informo a la ciudad, que Capital Salud, no llega a diciembre por cuenta del incumplimiento de sus obligaciones, tales como: pagos oportunos a la red, atención a usuarios, entrega de medicamentos”, puntualizó Jorge Duran Silva.

Este documento fue tomado directamente de la página oficial de la entidad que lo emitió.